

International Open Source Network

Linux-Anleitung für Einsteiger

[26.8.2004] Das International Open Source Network (IOSN), eine von der UNO finanzierte Organisation, hat ein Linux-Handbuch für Einsteiger herausgegeben. Das Unternehmen Microsoft hat währenddessen die Mitarbeit in einer UN-Arbeitsgruppe zum Thema Standardisierung aufgekündigt.

In einem jetzt vom International Open Source Network (IOSN) vorgestellten Linux-Handbuch für Einsteiger finden sich grundlegende Informationen zu dem Open-Source-Betriebssystem, zum Beispiel wie im Netz gesurft werden kann, Open-Office Dokumente angelegt werden und wie man Dateien organisiert. Das IOSN will damit das Interesse für das Thema Open Source wecken, vor allem bei von den Vereinten Nationen gesponserten Projekten. Der Leitfaden kann für den eigenen Bedarf von anderen Organisationen kopiert und verteilt werden. Währenddessen hat sich der Konzern Microsoft aus einer Software-Standardisierungsgruppe der UNO (Cefact) verabschiedet, die Standards für neue Services für den Online-Handel zu definieren versucht. Ein Microsoft-Sprecher meinte, dass die Vorstellungen der beiden Vertreter zu weit auseinander klafften. Laut Teilnehmern der Gruppe sind auch andere Firmen aus den USA und Europa über den geplanten Umgang der Gruppe mit geistigem Eigentum besorgt. Auch SAP hat sich aus diesem Grund vorerst zurückgezogen. (ur)

<http://www.iosn.net>

Stichwörter: Vereinte Nationen, Linux, Open Source, Microsoft, SAP, Standardisierung, UN, Vereinte Nationen, IOSN

Quelle: www.kommune21.de